

16. K Internationaler ROKOYAMA-CUP

KARATE



30. April 2011 Koblenz Sporthalle Oberwerth



Ausrichter / Organizer :

Rheinland-Pfälzischer Karate Verband e.V.
Geschäftsstelle / Office:
Avallonstraße 51, 56812 Cochem
Telefon: (+49) 2671 / 5604 (Mo.-Fr.: 18-20 Uhr)
Internet: www.krokoyama-cup.de
E-Mail: info@krokoyama-cup.de

Ort / Place :

Sporthalle Oberwerth / Sportcenter Oberwerth
Jupp Gauchel Straße 10, 56075 Koblenz
Internet: www.sporthalle-oberwerth.de



GRADUIERUNG / GRADE:

ab Blaugurt / blue belt or higher

ALTERSKLASSEN /
AGE-GROUPS:

Gruppe / Group: D Jahrgang / Year of birth: 1996 - 1997

Gruppe / Group: E Jahrgang / Year of birth: 1994 - 1995

Gruppe / Group: F Jahrgang / Year of birth: 1992 - 1993

WETTKAMPFDISZIPLINEN /
DISCIPLINES:

(nur Einzel, Individual only)

Kata		Gruppe / Group D E F separat / separately		
	Gruppe / Group	D	E	F
Kumite	männlich / male	-45, -52, -57, -63, -70, +70	-55, -61, -68, -76, +76	-68, -78, +78
	weiblich / female	-47, -54, +54	-48, -53, -59, +59	-53, -60, +60
Kumite Allk. / Open		Gruppe / Group E F separat / separately		

Der Veranstalter behält sich vor, gegebenenfalls Disziplinen zusammenzulegen!

The organizer reserves to regroup special disciplines!

MELDUNGEN:

ab 16. Januar 2011

ausschließlich online unter www.krokoyama-cup.de

Bei Ummeldungen wegen Gewicht, Altersklassen, etc. am Tag der Meisterschaft wird eine Bearbeitungsgebühr von 10 Euro verlangt.

REGISTRATION:

from 16th January 2011

only online under www.krokoyama-cup.de

For change of registration data (weight-class, etc.) on day of competition we must ask for handling fee of 10 Euro.

TEILNEHMERLIMIT: **850**

LIMIT OF COMPETITORS: **850**

STARTGEBÜHREN: **17 Euro**
pro Einzeldisziplin

STARTING FEE: **17 Euro**
for each individual discipline

Überweisung der Startgebühren unter Angabe des Dojos/Verbandes und dem Vermerk „**Krokoyama-Cup 2011**“ auf das Konto des RKV:

Payment by cash on the day of competition or by transfer of the starting fee under the title „**Krokoyama-Cup 2011**“ to the following account:

Sparkasse Mittelmosel
BLZ : 587 512 30
Konto-Nr. 000-030429

Sparkasse Mittelmosel
BLZ : 587 512 30
Account - No.: 000-030429
IBAN: DE84 5875 1230 0000 0304 29
SWIFT-BIC: MALADE51BKS

Eintritt frei

Free entrance

“ACHTUNG VORMERKEN / ATTENTION,,

International Shotokan-Cup
8. Oktober 2011, Mendig/Rheinland-Pfalz
www.shotokan-cup.de

WETTKAMPFREGLN

Kata Einzel:

- Jungen und Mädchen getrennt
- Flaggensystem bis zum Sieg
- keine Trostrunde
- zwei dritte Plätze

Durchführung der Kata-Wettkämpfe:

- freie Wahl der Kata in jeder Runde, keine Unterscheidung zwischen Tokui- oder Shitai Kata
- In jeder Runde muss eine andere Kata gezeigt werden, Wiederholungen sind nicht möglich.
- Die Reihenfolge der Kata ist für jede Runde vor dem Start auf der Rückseite der Startkarte einzutragen

Kumite Einzel:

- Jungen und Mädchen getrennt
- Kampfzeit: 2 min.
- keine Trostrunde
- zwei dritte Plätze

Schutzvorrichtungen:

Alle Kumite-Disziplinen werden mit roten und blauen Faustschutz durchgeführt! Tiefschutz bei Jungen und Brustschutz bei Mädchen ist Pflicht!. Fußschutz und Zahnschutz ist Pflicht! Leichter Schienbeinschutz ist erlaubt.

Es ist jedem Athleten freigestellt, beim Kumite mit oder ohne Gesichtsmaske anzutreten.

Sonst gelten die Regeln der WKF!

RULES OF COMPETITION

Kata Individual:

- Boys and girls separately
- Flag - System up to the win
- There is no repechage
- two third places

Kata-Competition Rules:

- free selection of Kata in every round, no difference between Tokui- and Shitai-Kata
- In every round another Kata is to be demonstrated. A demonstrated Kata cannot be repetit.
- Please note the Kata for every round on back side of starting-card in correct order.

Kumite Individual:

- Boys and girls separately
- Contest time: 2 min.
- There is no repechage
- two third places

Protections:

All Kumite-disciplines will be performed using protection gloves. Jock straps for boys and breast protection for girls is mandatory. Mouth piece and foot piece are mandatory.

It is free for all Kumite competitors to use face-mask or not.

Please pay attention to WKF rules!

KAMPFRICHTER:

....werden vom Rheinland-pfälzischen Karate Verband eingeladen. Lizenzierte Kampfrichter der teilnehmenden internationalen Verbände und Dojos sind ebenfalls herzlich willkommen (bitte unbedingt bei der Meldung angeben). Alle Kampfrichter haben sich bis 8.00 Uhr zur Kampfrichterbesprechung in der Halle einzufinden.

HAFTUNGSAUSSCHLUSS:

Veranstalter und Ausrichter schließen eine Haftung jeglicher Art aus.

REFEREES:

...will be invite by the Karate Federation of Rheinland-Pfalz (Member of the German Karate Federation). Licensed Referees of the participating Clubs and Dojos are also welcome. (please note by online registration). All referees have to visit referee-meeting at 08.00 a.m. in sportcenter oberwerth.

LIABILITY EXCLUSION:

The organizers are not liable for any damages.



MELDUNGEN ONLINE / REGISTRATION ONLINE

Teilnehmermeldungen erfolgen ausschließlich online unter **www.kro-koyama-cup.de**

Hier könnt ihr einfach und menügeführt eure gesamte Meldung online durchführen. Nachfolgend sind die einzelnen Schritte erklärt:

Schritt 1 - Registrierung



Über den Button **<Registrierung>** auf der Startseite und dem Link **>Hier geht es weiter zur Anmeldung<** auf der Zugangsseite erfolgt zuerst die Anmeldung des Dojos / Verbandes. Ist die Registrierung abgeschlossen, erhaltet Ihr in wenigen Minuten eine Bestätigungsmail mit den Zugangsdaten (Benutzername und Passwort) und eurem persönlichen Aktivierungslink. Wenn ihr diesem Link folgt, könnt ihr den Zugang über den Link **<Account aktivieren!>** freischalten.

Schritt 2 - Teilnehmermeldung

Über den Button **<Teilnehmermeldung>** auf der Startseite kommt ihr wieder auf die Zugangsseite. Wenn ihr bereits angemeldet seit jetzt im unteren Bereich die Zugangsdaten eingeben und abschieken.



Über **<Teilnehmer>** in der Navigationsleiste können dann die einzelnen Teilnehmer gemeldet werden. Hier sind alle für die Turniermeldung erforderlichen Daten einzugeben. Nach Angabe des Geburtsjahres wird die Gruppe automatisch zugeordnet, nach Eingabe des Gewichtes für Kumite wird ebenfalls die Gewichtsklasse automatisch zugeordnet.

Über **<Vereinsdaten>** in der Navigationsleiste können die registrierten Dojodaten und das Passwort geändert werden.

Schritt 3 - Ändern, Ergänzen oder Löschen von Teilnehmern



Einfach wieder einloggen und neue Teilnehmer anlegen. Bis eine Woche vor Turnierbeginn könnt ihr noch Änderungen an der Meldung vornehmen oder Teilnehmer eintragen.

Benutzt dazu den Button  für Änderung und den Button  für Löschen von Teilnehmern.

Teilnehmerliste

Über den Button **<Teilnehmerliste>** könnt ihr alle bereits gemeldeten Teilnehmer einsehen und auch eure eigene Meldung überprüfen.

To do the complete registration for competition please use only online registration form under **www.kro-koyama-cup.de**

In the following some steps are illustrated:

Step 1 - Sign In

Use button **<Sign In>** at Webpage (english version), follow link **>Klick here to sign in<** to do the sign in of your club or federation.

After filling in some information about your dojo you will get your personal password. Next you will receive an email with your personal activation link. By following this link you validate your email address. After validation you will be directed immediately to your personal editing area.

Step 2 - Registration of competitors

Use button **<Competitors>** to open entry area/window. If your dojo or federation is already signed in you next can do the complete registration of your competitors.

After fill in competitors year of birth the programme divide it into groups automatically, after fill in competitors weight the programme divide it into weight-categories automatically as well.

Use button **<Dojodata>** in left navigation line to edit Dojodata or change password.

Step 3 - Add, edit or delete of competitors

You can add new competitors until reaching limit of competitors.

Until one week before tournament modification of your competitors data are possible.

Use button  for edit and button  for delete competitor's data.

Competitors List

Use button **<Competitors List>** to find the complete competitors list and also can check your own competitors data.



**International
Krokoyama-Cup 2011
30. April 2011**

**International
Junior-Cup 2010
11. September 2010**



ZEITPLAN / TIME SCHEDULE:

(Zeitplan ohne Gewähr, Disziplinen können bis zu 30 min vorverlegt/verschoben werden, wenn der Wettkampfablauf dies erfordert.)
 (Time schedule without guaranty, disciplines can be, advanced up to 30min, if it is necessary for the tournament.)

ab / from 7.00 Uhr / h	Startkartenausgabe und Paßkontrolle / Distribution of starting cards and pass-control
8.00 Uhr / h	Kampfrichterbesprechung in der Halle / Referee-Meeting at Sportcenter Oberwerth
8.15 Uhr / h	Einmarsch der Nationen / Eröffnungszeremonie / Opening ceremony
8.30 – 13.00 Uhr / h	Wiegen / Weight-in
8.30 Uhr / h	Start Kata-Wettkämpfe / Kata disciplines
11.00 Uhr / h	Start Kumite-Wettkämpfe / Kumite disciplines Gruppe D / Group D, anschließend Siegerehrung / with following award ceremony (Kata und / and Kumite D)
13.30 Uhr / h	Start Kumite-Wettkämpfe / Kumite disciplines Gruppe E und F / Group E and F, anschließend Siegerehrung / with following award ceremony
ca. 19.00 Uhr / h	Start Kumite-Allk. / Open anschließend Siegerehrung / with following award ceremony
ca. 22.00 Uhr / h	Ende des Turniers / End of tournament

Ein genauer Zeitplan wird bei Turnierbeginn jedem Teilnehmerdojo ausgehändigt!
 An exactly Time Schedule will be published on our website before starting competition!

